

### Sind alle Eisbären Linkshänder?

Nein, das ist bloß ein Gerücht, wenn auch ein hartnäckiges. Jedenfalls hat eine repräsentative Umfrage unter Eisbären ergeben, dass die Tiere ihre linke und rechte Tatze gleichermaßen nutzen. Naja, eigentlich sagen das auch nicht die Bären selbst, sondern die Mitarbeiter der Organisation *Polar Bears International*. Aber apropos Händigkeit: Warum gibt es unter Menschen eigentlich Rechts- und Linkshänder? Das weiß die Wissenschaft nicht. Klar ist nur: Schon kurz nach der Geburt steht fest, welche Hand der kleine Mensch intensiver nutzt.



*naar: Kolpingmagazin, november/december 2016*